



Newsletters

JdE

📍 CHERBOURG

La start-up Semper Invicta reçoit le trophée de l'innovation au Salon de la Prévention et Gestion des Risques

S'abonner

🔒 🔍 CHERBOURG # DÉFENSE # START-UP

La start-up Semper Invicta reçoit le trophée de l'innovation au Salon de la Prévention et Gestion des Risques

Publié le 7 novembre 2024 à 11h42

⌚ 1 min de lecture



Ajouter



Partager



Mon panier

S'abonner



La Doudoune pare-balles et anti-couteaux est une alternative pertinente aux gilets pare-balles destinée aux Forces de l'ordre, Sécurité privée, garde du corps et personnalités publiques — Photo : DR

La start-up Semper Invicta a reçu le trophée de l'innovation dans la catégorie "Start-up" de Expoprotection au Salon de la Prévention et Gestion des Risques pour sa doudoune pare-balles et anti-couteaux qui se déroulait à Paris du 5 au 7 novembre. "Ce trophée c'est l'aboutissement d'un travail passionné et minutieux, visant à répondre aux besoins de sécurité avec des solutions alliant technologie de pointe et design" se félicite Charles Yvon, président de la start-up normande. Créeé en 2021 par Charles Yvon au sein de la manufacture des Parapluies de Cherbourg, l'entreprise "Semper Invicta" est née du succès rencontré par le Parapactum après trois ans de R&D. La start-up propose des équipements discrets, élégants et ultra-performants co-développés avec Tricots Saint-James et Pangolin Défense. La Doudoune pare-balles et anti-couteaux, produite par Semper Invicta, est une alternative pertinente aux gilets pare-balles destinée aux Forces de l'ordre, Sécurité privée, garde du corps et personnalités publiques. Légère et confortable, elle est dotée d'un système d'insertion intégrée elle permet de protéger des balles.



Ajouter



Partager



Mon panier

S'abonner